
Subject: Verfettung unter fin
Posted by Wüstenmungo  on Mon, 27 Mar 2006 05:19:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

manche leute meinten ja, daß sie unter fin verfetten. ich nehms jetzt wieder fast ein jahr und
habe schon n paar kilo zugenommen, halte das gewicht jetzt aber. denke schon, daß da was
dran ist! wurde auch schonmal von nem bekannten angesprochen, daß man ja im gesicht etwas
"fülliger" geworden sei. habe meine essgewohnheiten nicht verändert. kann mir schon
vorstellen, daß manche leute unter fin quasi "aufquellen". aber egal, hauptsache es wirkt. lieber
etwas dicker, aber dafür ne ordentliche matte...  zieh mir demnächst wieder meine air kantara
an, und düs n paar runden ummen block!!! gruß an alle verfetteten, mungo    
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